

Eidgenössische Abstimmungen

Volksinitiative «Für eine engagierte Schweiz (Service-citoyen-Initiative)» (BBI 2025 2027) **NEIN**

Volksinitiative «Für eine soziale Klimapolitik – steuerlich gerecht finanziert (Initiative für eine Zukunft)» (BBI 2025 2026) **NEIN**

Kantonale Abstimmungen

Einführungsgesetz zum Krankenversicherungsgesetz (EG KVG) (Änderung vom 7. April 2025; Prämienverbilligung, Bundes- und Kantonsbeitrag) **NEIN**

A. Kantonale Volksinitiative «Für ein Grundrecht auf digitale Integrität» **NEIN**

B. Gegenvorschlag des Kantonsrates vom 12. Mai 2025 **NEIN**

A. Kantonale Volksinitiative «Mehr bezahlbare Wohnungen im Kanton Zürich» **NEIN**

B. Gegenvorschlag des Kantonsrates vom 30. Juni 2025 (bei Stichfrage: B) **JA**

Strassengesetz (StrG) (Änderung vom 31. März 2025) **JA**

Städtische Abstimmungen

Volksinitiative «Zur Entlastung der Bevölkerung von steigenden Krankenkassenprämien (Prämientlastungs-Initiative)» **NEIN**

Privater Gestaltungsplan «Seebahn-Höfe» **JA**

Rahmenkredit von 350 Millionen Franken für die Veloinfrastruktur **NEIN**

Erweiterung Schulanlage Riedhof, Ausgaben von 108 Millionen Franken **NEIN**

ELCH Familienzentren, jährliche Beiträge von 2,326 Millionen Franken ab 2027 **JA**

Neue Bestimmungen Wahlbüro und Mehrheitswahlen, Änderung Gemeindeordnung **JA**

Ersatzneubau Wohnsiedlung Luchswiese und Betreuungsgebäude Schulanlage Luchswiesen, Ausgaben von 77,4 Millionen Franken **JA**

Unsere Meinungen zu den städtischen Abstimmungen



Emanuel Tschannen
Gemeinderat

„Die Wohnbaupolitik des rot-grünen Stadtrats ist ungenügend. Trotzdem bleibt sich die FDP treu und unterstützt den sozialen Wohnbau für die Schwächsten in unserer Gesellschaft.“



Martina Zürcher
Gemeinderätin

„Velorouten wurden und werden auch ohne diesen Rahmenkredit gebaut. Zudem ist Grossteil des vor 10 Jahren gesprochenen Velokredits, nämlich 100 Millionen Franken, noch vorhanden.“



Roger Meier
Gemeinderat

„Die Anpassungen an das übergeordnete Recht sind in allen politischen Lagern unbestritten – sie sind wichtig für das Funktionieren der Demokratie!“



Roger Suter
Gemeinderat

„Ein kräftiges Ja zum Gestaltungsplan, weil wir in Zürich um jede günstige Wohnung froh sind.“



Sabine Koch
Gemeinderätin

„Das Schulhaus Riedhof («Kuckuck») fliegt zu hoch. Es ist überdimensioniert und mit 108 Mio. Franken zu teuer. Wir sagen Nein zu dieser Kostenfalle. Mit den ZM-Pavillons besteht eine taugliche und bewährte Alternative.“



Marita Verbali
Gemeinderätin

„Mit seinen Familienzentren in belasteten Quartieren fördert ELCH Kinder, unterstützt Eltern und stärkt die Integration. 60 Millionen Franken jährlich für eine neue Sozialleistung für wenige statt alle – das ist weder fair noch finanzierbar. Echte Kaufkraft entsteht durch tiefere Steuern, nicht durch teure SP-Wahlgeschenke.“

Statements Präsidium und Fraktionspräsidium



Michael Schmid
Fraktionspräsident

„Freisinnig oder etatistisch in die Zukunft? Wichtige Weichenstellungen stehen an, auch auf Bundesebene und im Kanton Zürich. Deshalb: Am 30. November abstimmen und auch Freunde und Bekannte dazu motivieren!“



Përparim Avdili
Präsident und Gemeinderat

„Wollen Sie sich auch über den 30. November hinaus für eine lebenswerte Stadt einsetzen? Werden Sie Mitglied bei der liberalen Kraft in Zürich.“

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung:
IBAN CH85 0900 0000 9003 5

Jetzt mit TWINT spenden!



QR-Code mit der TWINT App scannen



Betrag und Spende bestätigen

